

ごあいさつ

いわき市議会議員 山本 健一

震災以来、半年が過ぎました。まだまだ、生活環境が元に戻らない方々も多くいらっしゃると思いますが、みなさまにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

この半年は、緊張の連続で、心の休まるときがありませんでした。いわきにとっても、風評被害など、いいニュースがありませんでした。そのような中、9月13日火曜日、産経新聞一面トップに、「洋上風力で福島照らす」という見出しの記事が載りました。政府が、福島県沖に洋上風力発電所を建設する方針を固めた、という記事です。設置箇所はいわき市沖が有力とのことです。

詳細はこのはがきの内側に述べますが、洋上風力発電はたいへん夢のある事業です。今後、復旧が進み、街が元に戻っても、そこに夢や希望がなければ、人は住み続けません。夢や希望があって初めて、さて、ここがんばろう、という気持ちになるものだと思います。洋上風力で福島を照らすことは、いわきに夢をもたらす、まことに意義のある事業だと思います。

議会でも引き続き、再生可能エネルギーに関する取り組みを推進したいと思います。これからもよろしくお願いします。

平成23年10月

9月定例議会 主な可決議案

防災行政無線の復旧

沿岸部に81箇所設置されている屋外拡声子局のうち、今回の震災で、26箇所が倒壊、流出しました。その被害箇所の修復とともに、既存の子局に陸側へのスピーカーを増設します。来年平成24年3月までには復旧を完了します。



中学校にスクールランチを提供

学校給食協同調理場が大きな被害を受けたことに伴い、これまで簡易給食を提供してきました。二学期からは小学校には通常給食、中学校にはスクールランチを提供することになりました。米飯やパンは今まで通り市内から、おかずを埼玉の業者からラルド状態で配達を受け、市内で温めて各中学校に提供します。埼玉の業者への支出は約3.9億円、市内業者への発注も検討しましたが、1万1千食超の提供が可能が業者が市内にないため、市外業者への発注となりました。



一般質問の報告は、こちらを開いてお読みください。→



山本健一 市議会だより

平成23年10月発行 No.6

〒970-8047 いわき市中央台高久2丁目12番地の6
TEL:090-6224-2374 FAX:0246-46-0650

HP www.iwaki-yamaken.org/
Blog ameblo.jp/iwaki-yamaken/
Twitter @iwakiyamaken
Mail k.yamamoto88030@gmail.com

